El Edén De Satanás No 118

El Consejo Mundial De Iglesias Parte 2 30 de Julio, 2023 Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, te damos gracias, Señor, por este día. Tenemos Tu presencia para estar con nosotros en esta reunión, y para dar a luz Tu Palabra en la verdad, sin compromiso. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Pueden Uds. tomar asiento.

Antes de comenzar nuestro estudio, me gustaría mostrarles que si Uds. pertenecen a una iglesia del CMI se les enseña una cosa, y es "No pensar por Uds. mismos". Sí, eso es correcto. Se les enseña a no pensar. Jesús dijo que no entrarán y tampoco permitirán que entren otros que están entrando. Esto es ignorancia deliberada. Y con esta ignorancia voluntaria yo guiero mostrarles cómo atan al Consejo Mundial de Iglesias con la Organización Mundial de la Salud, que es una de las organizaciones más diabólicas de todos los tiempos. Esta es realmente la razón por la que tendremos que mantener los ojos abiertos. Porque sabemos cómo los gobiernos bloquearon los derechos de reunión en 2020. Y sabemos que cada líder de la iglesia, desde los bautistas hasta los católicos, las Asambleas de Dios y los mormones, y yo enumeré en ese momento, yo creo que unos 20 líderes diferentes de grandes organizaciones que dijeron: "Si es miembro del Consejo Mundial de iglesias, no pueden ser cristiano si no han tomado el protocolo de la OMS". Lo cual se ha demostrado más allá de cualquier ámbito científico que ha envenenado a la gente. Entonces ellos dicen: "Si es cristiano, tomarán la vacuna".

Bueno, yo les digo que ya no me importa lo que YouTube tenga que decir. He dado instrucciones al hermano Sem para que nos saque de YouTube porque yo creo que YouTube es una organización corrupta llena de personas poseídas por el diablo, que ...El Hermano Branham dijo: "El mundo está adorando a Satanás" y ellos no lo saben. Dijo que eso es lo más diabólico en esta hora. Entonces, si Uds. van a una de esas iglesias, se van al infierno, lo siento, en una canasta de mano, se van al infierno. El 90% de las personas que dicen creer algo, no lo hacen. Y solo alrededor del 10% de la multitud con la que estoy tratando. Así que Uds. saben, sus problemas, no son los nuestros, pero ellos saben que quieren censurar. Es interesante porque el Hermano Branham dijo que, en los años 50 y 60, deberían estar censurando la suciedad que salían de la televisión.

Ahora no solo están dejando que todas esas cosas sin censura salgan, sino que están censurando la verdad. Así que ya no me importa YouTube. No me importa ninguno de ellos. Vamos a volver a nuestro propio sitio. Tenemos nuestro sitio

web y Rumble, son solo una especie de copia de seguridad del sistema. Pero, de todos modos, Uds. lo tienen del sitio web y ya no lo tendrán de YouTube. He terminado con ellos. Bueno, se los explicaré en un momento. Miren, yo sé que seremos prohibidos por YouTube y su diabólica oposición a la libertad de expresión, pero yo espero que nos echen permanentemente. En realidad, instruí al hermano Sem, así que ni siquiera lo puso esta mañana. Así que, si Uds. están tratando de entrar a YouTube, lo siento, pero estoy hablando en vano, porque no van a llegar allí. Yo creo que cualquiera que los use en lugar de venir a nuestro sitio web directamente, están jugando en sus manos. Se podría decir que es más fácil ir a YouTube que a su sitio web. ¿Qué tan perezosos queremos ser?

Lo siento, pero ustedes, especialmente los milenials que dependen de sitios web como YouTube y Facebook, son personas perdidas y simplemente no entienden lo que está pasando. Tomarían una plataforma que prohíbe a las personas sobre algo que no lo hace. Estuvimos en Face-Book solo una semana y nos prohibieron. Quién los necesita. Ellos recibieron sus 400.000 dólares iniciales de la NSA y son financiados por la CIA. Se están utilizando para rastrear cada uno de sus movimientos. Quién los necesita. Solo los usamos porque algunos Milenials en este mensaje dijeron que era más fácil ir allí. Ellos decían que llegaríamos a más personas. Sí, estuvimos en Facebook una vez, y nos echaron. Así que Uds. saben que solo se nota ... Tuve gente de América del Sur que dijo, oh, tiene que ir a You Tube, tiene que ir a Facebook. Dije, bueno, está bien. Entonces le dije al hermano Sem, adelante y pónganos. Y nos subimos y bajamos en un día, porque nos echaron. Y Uds. saben, ellos no quieren que este evangelio salga a la luz. No quieren que la verdad salga a la luz. Solo quieren un montón de tonterías.

Tuve cuatro testigos de Jehová que se presentaron esta semana. Así que yo sabía que eran testigos de Jehová porque hubieron escrituras que me dieron acerca de Jehová, nuestro Dios. Y yo dije: Sí, Él es nuestro Dios. Y yo dije: Y Jesús es su hijo. Y le dije: Ahora, ¿entiende la palabra Parousia? Vamos, sí. Quiero decir, Parousia. ¿Ven? Sí, sí, Parousia. ¿Entiende eso? Sí. Le dije: Bueno, ¿entiende? Hay 86 cosas diferentes que Jesús dijo que sucederían. 52 con Pablo y Pedro y Santiago y Juan. Y yo dije: Díganme 10 de ellos. No pudo hacerlo. Le dije: Entonces Uds. no creen en su propia doctrina. Porque saben, los Testigos de Jehová creen en la Parousia de Cristo, pero ellos creen que fue en 1914 o 1914 hasta cuándo. ¿Lo ven? Él está aguí ahora.

Y entonces, lo siento, pero la Biblia dice que si Uds. no escuchan la voz del Señor tu Dios, lo que significa prestarle especial atención, se van al infierno. Lo siento. Simplemente no lo van a lograr. Están perdidos, gente. Ahora, Uds. podrían pensar que estoy hablando duro. Estoy hablando duro, porque ese es el hecho. Esos son los hechos fríos y calculados. Y lo siento, pero esa es la Palabra de

Dios. Así que yo creo que cualquiera que quiera usar You Tube, quiera usar Facebook y todas estas otras cosas, esa es una plataforma del diablo. Y dicen: Simplemente nos permitiremos, simplemente no hablaremos de estos temas, porque solo queremos acercarnos y tocarnos. Denme un descanso. Ellos están buscando dinero, eso es todo lo que están buscando, es dinero.

De un artículo titulado **Comisión Cristiana del Consejo Mundial de Iglesias**, "Comisión Médica Cristiana del Consejo Mundial de Iglesias, junio de 1968: en Ginebra, se reúne un pequeño grupo de personas, convocadas por el Consejo Mundial de Iglesias (CMI). La Comisión Médica Cristiana (CMC), bajo su primer director, James McGilvray, ha sido encargada de la responsabilidad de promover la coordinación de los programas médicos nacionales relacionados con la iglesia, y de participar en el estudio y la investigación de las formas más apropiadas en que las iglesias podrían expresar su preocupación por la atención médica total.

Ahora Uds. dirán, bueno, ¿qué tiene que ver el Consejo Mundial de Iglesias con la salud? Bueno, Uds. van a descubrir que están en sintonía con la Organización Mundial de la Salud, que es un pueblo poseído por demonios. Quiero decir, escuchen, la Organización Mundial de la Salud, yo descubrí a principios de 2001 o 2002 que estaban inyectando una sustancia química en todas las vacunas en América del Sur y estaban haciendo que las niñas sangrasen continuamente hasta que quedaban estériles. Ahora no solo lo hicieron en América del Sur, el país de la India los demandó y no permitirán que la Organización Mundial de la Salud ingrese a su país. No permitirán que Bill Gates ingrese al país. Tienen órdenes de ser arrestado tan pronto como aparezca allí. Muy bien. Bill Gates. ¿Por qué? Porque Bill Gates no tiene conocimientos de medicina, ni educación universitaria de medicina, ni educación universitaria, punto. En realidad, es una especie de buen chico. Es un ladrón porque robó su DOS 1.0 de uno o realmente pagó.

Fue a IBM y le dijo: Tengo un programa que se ejecutará en sus computadoras personales. Y ellos dijeron: Bien, ¿qué es? Lo llamó DOS. Muy bien. Simplemente inventó un nombre, durante esa reunión. Luego, después de la reunión, dijeron: Bueno, nos gustaría tener una copia y probarla. Entonces, luego fue a ver a su amigo. Él dijo: Oye, escucha, compraré esa copia de ese programa que hiciste. Te lo compraré por \$50,000. Oh, wow, eso suena bastante bien. Lo compraré por 50,000. Así que se lo vende, y luego se da la vuelta y gana millones de dólares con ello. Ahora, ¿qué más hizo? Robó el programa de Windows de Apple. Ellos tenían una gran demanda. Escuchen, estos tipos no son más que ladrones. ¿No dijo Jesús que esta edad vendría con engaño?

No son más que ladrones y ladrones. Todos van a arder en el infierno, y yo no creo que la sangre de Jesucristo los vaya a limpiar, porque no caminan en la luz. Así que Uds. saben, están solos. Y estoy realmente molesto de que la gente sea

tan caprichosa cuando se trata de la Palabra de Dios.

El joven CMC nació de la larga historia de la participación cristiana en la atención médica. Durante más de 100 años, el trabajo médico había proporcionado uno de los principales enfoques para el trabajo misionero cristiano, el otro era la educación y la plantación de iglesias. En su sitio web, el CMI dijo: "La relación del CMI con la Organización Mundial de la Salud y otras organizaciones internacionales, como UNICEF y ONUSIDA, le permite facilitar la creación de redes y la promoción en nombre de las redes de salud relacionadas con la iglesia". Oh, denme un descanso. ¿Saben Uds. lo que es UNICEF? Son las Naciones Unidas. Es proporcionado por las Naciones Unidas.

¿Saben Uds. lo que hicieron en la década de 1980? Mi compañía me dijo que trabajaba para Sperry Univac en aquel momento, y me dijeron: Van a donar parte de su salario a UNICEF. Y yo dije: No, no voy a donar. Yo dono eso a mí iglesia. Yo pensé que no iba a hacer la contribución. Luego descubrimos que UNICEF estaba financiando armas por valor de 40 millones de dólares para Angola. A los rebeldes en Angola, 40 millones de dólares con las armas. a Angola para el resurgimiento. De acuerdo, UNICEF hizo eso. Y le dije a mi jefe, le mostré la cosa y él vio eso.

Bueno, luego se los mostré a un grupo de otras personas, y todos protestamos. Y finalmente, ya no nos hicieron contribuir. Pero Uds. saben, ellos estaban tomando nuestro dinero. Fiscalidad sin representación. No tienen que pagar por esas cosas. Si su empresa dice que quiere que donen, olvídelo. No voy a donar a nada de lo que yo no esté seguro. Es como si fuéramos a tomar la vacuna, y todos se sentirían bien. Un momento, muéstrenme la hoja MSDS. Oh, disculpe, no hay nada en la hoja MSDS. ¿Entonces esto es solo agua? Bueno, incluso si fuera agua, tendría H2O y algunas otras cosas, pero no tienen. Lo estaban ocultando a la gente. ¿Sabían que el 91% de los niños pequeños en el Reino Unido, el 91% de las personas que se infectaron con las dos vacunas, murieron? Cero de los no vacunados.

¿Sabían Uds. que hay una plaga que viene a través de Europa en este momento, y se llama Congo Crimea y está afectando y matando a la gente en España? ¿Sabían Uds. que solo los pinchados son víctimas de ella y los no pinchados no? Saben Uds. que no es más que engaño en esta hora. Y Uds. dicen: Oh, deberíamos ser amables y dulces y todo lo demás. No puedo ser amable. No puedo ser dulce, cuando yo veo tanto engaño en el mundo, porque este mundo se va al infierno, y yo no deseo que vayan al infierno. Me gustaría tratar de salvar a tantas personas como sea posible, pero no me escuchan. Están demasiado ocupados con su Facebook o su You Tube o viendo películas o lo que sea.

En lugar de escuchar y aprender, en lugar de recibir noticias de los principales

medios de comunicación, voy a leerles algo sobre lo que dijo el CMI. Dijeron: No escuchen nada sobre COVID, excepto lo que viene de los principales medios de comunicación. Simplemente muestra que son tontos. Son estúpidos. Sí, voy a decir la palabra, estúpido. Son personas estúpidas. Son ignorantes. Y la Biblia dice que no sólo son ignorantes, sino que son deliberadamente ignorantes. La relación del CMI con el Consejo Mundial, con la Organización Mundial de la Salud y otras organizaciones internacionales, como UNICEF, que he demostrado que es mala, y ONUSIDA, que era otra cosa. ¿Saben Uds. lo que es ONUSIDA? ¿Saben Uds. quién lo configuró? Fauchi. Uds. saben lo que hicieron. Le dieron a la gente al principio con SIDA un medicamento, AZT, es AZT. Y no hicieron ningún estudio. Simplemente repartieron de cualquier manera. Oh, esto va a funcionar. Y les dieron 500 veces una dosis, eso los mataría. Luego, cuando decidan: Oh, supongo que les dimos demasiado, lo reduciremos. Bueno, luego lo recortaron y comenzaron a ayudar a algunas personas. Pero deliberadamente mataron a la gente, y no hay nadie que vaya a la cárcel por ello. Deliberadamente, Hunter Biden ha cometido todo tipo de crímenes. ¿E irán a la cárcel? Lo dudo. ¿Su padre irá a la cárcel? ¿Biden? ¿Irá a la cárcel? No, no lo hará. Él escapará. Y luego estas personas, hay un duelo. Escuchen, si Uds. hacen algo malo, van a ir a la cárcel. O incluso inventarán cosas contra Uds. para meterles en prisión. Pero si ellos quieren hacer algo, oye, está bien porque son demócratas.

Uds. saben, las grietas del demonio, es lo que ellos son.

También dijeron esto: "Voces de lamento, esperanza y coraje Una semana de oración en tiempos de la pandemia de COVID-19.

Para conmemorar un año desde que la Organización Mundial de la Salud (OMS) declaró la propagación de COVID-19 como una pandemia, el Consejo Mundial de Iglesias proporciona este recurso para una semana de oración.

También dijeron esto: "¡Hay mucha información sobre COVID-19 en tantos lugares, de tanta gente! ¿Cómo decido qué creer y qué no creer?

Fíjense la redacción aquí. Está argumentando que no debemos escuchar a nadie más que a los principales medios de comunicación. Qué mentira es esta. Muestra que han elegido escuchar a hombres que, por el bien del dinero, impulsarán una determinada agenda.

Continuaron diciendo: "La facilidad con la que se genera y distribuye la información nos ha permitido compartir información crítica de salud con muchas personas. **Desafortunadamente**, se están utilizando las mismas herramientas para difundir información engañosa". Esto demuestra que no están dispuestos a debatir abiertamente. La Biblia dice que los llamó "deliberadamente ignorantes".

Y son deliberadamente ignorantes cuando eligen rechazar la verdad por las mentiras.

Esto no dice: "Escucha y aprende de quien tenga la mejor, más precisa y veraz información". Dice: "Manténgase alejado de cualquier cosa que no sea aceptada por los principales medios de comunicación, sin importar si están equivocados". ¿Qué?

No importa si los principales medios de comunicación están equivocados, todavía escúchelos. Eso es lo que ellos dicen aquí. Manténgase alejado de cualquier cosa que no sea aceptada por los principales medios de comunicación. No importa si están equivocados. Un montón de idiotas. Y les diré algo, todos los que dicen ser cristianos en esta nación son idiotas, excepto aquellos que han nacido de nuevo, la Novia de Cristo. Es por eso que la Iglesia va en la tribulación. Porque ella lo ha rechazado. Ella no está escuchando la voz del Señor, su Dios. Simplemente están diciendo: Bueno, somos cristianos, Aleluya. Hacemos ciertas cosas, tenemos cierta moral y esto y aquello. No, Uds. no.

Bien. Bueno, voy a seguir con mi LBT, y pueden tener su LGBT porque no tengo amor por su agenda sodomita. "Debería confiar en los principales medios de comunicación para conocer los hechos sobre COVID-19 porque verifican sus hechos". (Esta es otra mentira, nos mienten, nos dan una hoja de MSDS que está en blanco y esperan que tomemos una decisión desinformada). No verifican los hechos. Tienen todos estos verificadores de hechos que venden eso. Solo puras mentiras. Es todo lo que hacen.

Mark Twain dijo: "Si no lees los medios de comunicación estás desinformado, si los lees estás mal informado". Por lo tanto, será mejor que haga su propia investigación.

¿Qué preferirían ser Uds., desinformado y no saber realmente? Entonces, ¿van a comprobarlo por Uds. mismos, o estarían mal informado? ¿Preferirían estar mal informado para no decidir comprobarlo por Uds. mismo? Por lo tanto, será mejor que haga su propia investigación. Luego dicen en su sitio web del CMI: "La OMS y los organismos regionales también son fuentes creíbles de datos médicos".

¿QUIÉN es creíble? Fauci, ¿es creíble? No. Fauci nunca actuó cuando se graduó, con un título de médico. Nunca se dedicó a la medicina. ¿Sabían qué? Puede que tenga el MD antes de su nombre, pero no es médico. Nunca ha trabajado como médico. Solo ha actuado como administrador. Muy bien.

Uds. saben, todos esos años como administrador, mató a millones, y era su proyecto de edad. Mató a millones a través de su proyecto COVID. Así que va a arder en el infierno durante mucho tiempo. Les digo qué, me enfrentaré a él. ¿Quién dice que la OMS es creíble? El hombre a cargo de ellos, y su elección

médica, ni siquiera es un médico. El hombre a cargo de la OMS ni siquiera es un MD. Es solo una persona. Bien. Es un Willie hábil que habla. Tengo más ciencia en mi educación que él. Tengo una especialización en Ciencias Biológicas. Es un burócrata de toda la vida sin conocimientos médicos como Bill Gates, que es otro usurpador que no tiene un título posterior a la escuela secundaria. Sin embargo, él quiere pontificarse para que deba comer insectos en lugar de carne. Y, para empezar, hizo su dinero con el engaño. Robó el programa de otro hombre y lo vendió a IBM por millones. Qué farsante es. ¿No dijo Jesús que esta sería una edad de engaño?

El artículo continúa.

"Todas las reclamaciones de tratamiento deben someterse a ensayos estadísticos; (Lo cual ellos no hicieron). Hasta entonces son prematuros y es mejor ignorarlos. Bueno, ¿saben Uds. lo que dicen? Deben hacerlo. ¿Pero saben lo que hicieron? No hicieron ensayos estadísticos. No hicieron ninguna prueba. Simplemente lo fabricaron, de cualquier manera. Y como Trump, que es tan culpable como el resto de ellos, porque presionó por nosotros, Uds. saben, acelerarlo, acelerarlo. Deberíamos haberlo sabido en ese momento. Solo un minuto, solo un minuto. Cualquier cosa que se fabrique, que se supone que ayuda a las necesidades de la gente, debe ser probada. Porque no saben si todo son venenos, y no saben cuánto veneno están tomando. Así que él es igual de culpable. No votaría por él, si me pagaran. Hasta entonces, son prematuros y es mejor ignorarlos. ¿Hasta cuándo? ¿Hasta que se sometan a un ensayo estadístico?

Bueno, entonces, ¿para qué está presionando para su agenda, cuando no los han probado estadísticamente? Está bien, no lo hicieron. No deberíamos ser parte del problema. Sea prudente **y solo envíe a otra** información que haya verificado que es verdadera y útil. Estoy haciendo eso. Pero ellos no lo están haciendo, porque solo confían en los principales medios de comunicación. No está verificado. No se ha demostrado que sea cierto.

"Visite el sitio web de la OMS para obtener la información más actualizada sobre COVID". No los tocaría porque son un montón de mentirosos. Escuchen, ¿por qué las iglesias en Estados Unidos son llamadas cristianas? ¿Por qué están permitiendo lo que ha sucedido en el Congreso? Porque no son cristianos.

No son cristianos. La mayoría de las personas en este país, yo diría que el 99% en este país que dicen ser cristianos, son paganos. Creen en el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. Ellos creen en la Tríada Babilónica. Creen en el paganismo, el paganismo. Y decimos: Oh, deberíamos ser amables, mencionando a Dios. Sí. ¿A qué Dios están mencionando? Uds. saben, ellos no orarán en el nombre de Jesús.

Dicen: En tu nombre oramos. Bueno, de inmediato, ¿a quién le están orando el nombre?

Yo quiero saber a quién le estoy orando, pero no lo harán. Por lo tanto, esta llamada organización cristiana "el CMI", está en sintonía con la OMS, que es una organización notoria, que es conocida en la India y en muchos países sudamericanos por sus prácticas engañosas para hacer que las niñas sean estériles, prometiendo que sus vacunas prevendrían el cáncer, mientras las ataba con medicamentos mortales para causar esterilidad y sangrado continuo. y cáncer. Oh, qué edad tan engañosa estamos viviendo. Entonces, su droga que toman las chicas, es papilona humana. Virus VPH.

Luego dicen: Oh, todos, todas estas niñas, de 13 años en adelante, deberían tomar el VPH porque evitará que contraigan cáncer cervical y todo lo demás. ¿Saben Uds. lo que están haciendo? Les está dando cáncer cervical. Así que no confíe en ellos en absoluto, y en todo, incluso en sus propios médicos. Yo no confiaría en los médicos. No valen su ... Les diré una cosa que pueden hacer con el médico. Puede revisar su análisis de sangre y hacer que se lo expliquen. Pero más allá de eso, no tomen cualquier consejo que den, porque el libro les enseña. Haga esto, haga esto, haga esto. Usen el sentido común. Hagan su propia investigación. Muy bien.

De su sermón La Influencia De Un Hombre Sobre Otro - 62-1013 54. o entiendo que todos lo que no estén de acuerdo y entren en el...al—al acuerdo internacional de este compañerismo que ellos están tratando de formar, para juntar y unir a todas las iglesias, la federación de iglesias, que todos los que no entren y se unan a ella, ellos están haciendo una pequeña provincia; los van a enviar a Alaska. Más vale que Uds. se preparen para el clima frío, porque parece que viene.







Si Uds. no están en la novia de Jesucristo, van a pasar por esto. Serán enviados a Alaska. Y permítanme leer más.

Actualmente, la más grande de estas instalaciones de FEMA se encuentra a las afueras de Fairbanks, Alaska. La instalación de Alaska es una instalación masiva

de salud mental. (¿Qué van a hacer? ¿Desprogramarles? Es un centro de salud mental. Bueno, ¿cómo va a hacer eso? Al inyectarte una vacuna COVID, que cambiará su M2 en su cerebro y hará que ya no sea espiritual, ¿correcto? La instalación de Alaska es una instalación masiva de salud mental y puede albergar a aproximadamente 2 millones de personas.

No hay carreteras, no hay aeropuertos, y solo hay acceso ferroviario a este campamento de FEMA. Al igual que los campos de concentración nazis de la Segunda Guerra Mundial. Es sólo una capacidad estimada de 500.000. Ahora, un momentito. Solo rasco mi cabeza, correcto.

Dice que está transportado para albergar a 2 millones de personas, pero solo tiene una capacidad de 500,000, lo que significa que tendrá cuatro veces más personas en él, para lo que realmente tiene capacidad. Lo que significa que va a haber hacinamiento, va a haber enfermedades, va a haber todo lo demás. Hay un horno enorme, enorme en la ubicación. ¿Para qué es eso? Para quemar a la gente. Muy bien.

Pero está hecho para albergar a 2 millones de personas. Hablando de abuso y condiciones de vida inhumanas, 2 millones de personas que viven en una instalación hecha para contener solo 1/4 parte de esa cantidad.

Ahora, no deberíamos ser parte del problema. Sea prudente y solo envíe a otros la información que haya verificado que es verdadera y útil.

Se encuentra cerca de **Elmendorf AFB -** zona noreste de Anchorage - y está en el extremo más alejado de la base. Se llama la instalación Garden **Plot**. **Eielson AFB -** Sureste de Fairbanks. *Instalación de Operation Garden Plot*. **Ft. Wainwright -** Al este de Fairbanks.

Ahora, un poco de contexto es que el Consejo Federal de Iglesias, **oficialmente Ilamado el** Consejo Federal de Iglesias de Cristo en América, **era** una asociación ecuménica <u>de</u> denominaciones cristianas en los Estados Unidos a principios del siglo XX. Representaba las tradiciones <u>anglicana</u>, bautista, <u>ortodoxa oriental</u>, <u>luterana</u>, metodista, <u>morava</u>, <u>ortodoxa oriental</u>, católica nacional polaca____, presbiteriana_y reformada <u>del cristianismo</u>. [1] [2] [3] Se fusionó con otros organismos ecuménicos en 1950 para formar el actual <u>Consejo Nacional de</u> Iglesias.

En 1923 las denominaciones de los miembros eran las siguientes:

- Iglesia Episcopal Metodista Africana
- Iglesia Metodista Africana Episcopal de Sión
- Iglesia Metodista Episcopal de Color en América
- Convención General de la Iglesia Cristiana
- Iglesia Cristiana Reformada en Norte América

- Iglesias de Dios en Norte América (Liderazgo General de Ancianos)
- Discípulos de Cristo
- Iglesia Episcopal^[15]
- Sínodo Evangélico de Norte América
- Asociación Evangélica
- Iglesia Bautista Libre
- Iglesia Ortodoxa Griega^[2]
- Amigos
- Iglesia Metodista Episcopal
- Iglesia Metodista Episcopal, Sur
- Iglesia Metodista Protestante
- Iglesia de Moravia
- Consejo Nacional de Iglesias Congregacionales
- Convención Bautista Nacional
- · Convención Bautista del Norte
- Iglesia católica nacional polaca^[2]
- Iglesia Presbiteriana en los Estados Unidos de América
- Iglesia Presbiteriana en los Estados Unidos
- Iglesia Metodista Primitiva
- Iglesia Reformada en América
- Iglesia Reformada en los Estados Unidos
- Iglesia Episcopal Reformada
- Iglesia Presbiteriana Reformada, Sínodo General
- Iglesia Ortodoxa Rumana
- Iglesia Ortodoxa Rusa
- Iglesia Bautista del Séptimo Día
- Iglesia Ortodoxa Siria .

¿Qué significa ortodoxo? Simplemente significa que reclaman el origen. Dicen ser: Oye, somos los primeros, ¿correcto? Estamos haciendo las cosas bien. Estamos haciendo las cosas como se dijo originalmente.

- Iglesia de los Hermanos Unidos
- Iglesia Ortodoxa Ucraniana
- Iglesia Evangélica Unida
- Iglesia Presbiteriana Unida
- Iglesia Luterana Unida (consultativa)

Ahora, el Consejo Nacional de las Iglesias de Cristo en los Estados Unidos, generalmente identificado como el Consejo Nacional de Iglesias (NCC), es el



organismo ecuménico más grande de los Estados Unidos. NCC es una asociación ecuménica de 38 grupos religiosos cristianos en los Estados Unidos. Sus comuniones miembros incluyen iglesias protestantes, ortodoxas orientales, afroamericanas, evangélicas e históricas de paz. Se ha apoderado de las iglesias pentecostales de las cuales las Asambleas de Dios son las más

grandes. Juntos, abarca más de 100,000 congregaciones locales y 40 millones

de adherentes. Comenzó como <u>el</u> Consejo Federal de Iglesias en 1908, y se expandió a través de la fusión con varias otras organizaciones ecuménicas para convertirse en el Consejo Nacional de Iglesias en 1950. Su Presidente Interino y Secretario General es el Obispo Vashti Murphy McKenzie. Miren su nombre. Vashti es un dios pagano en la India. Su nombre es el obispo Vashti Murphy Mackenzie. Así que es un irlandés. Irlandés, pero



tiene el nombre Vashti, tiene un nombre irlandés, pero tomó el nombre Vashti, un dios femenino. Es un Dios pagano en la India

De su sermón Las Diez Vírgenes 60-1211M P:123 La marca de la bestia, veamos Apocalipsis 13, solo por un minuto. Apocalipsis 13:15, y solo leamos lo que el... lo que él va a hacer. Apocalipsis 13:15: Y se le permitió infundir aliento a la imagen... (ahora, eso es: "a las iglesias protestantes, a las iglesias protestantes".) Él tenía poder, porque ellas habían hecho una



imagen, las iglesias protestantes. Por medio del—del Concilio de Iglesias está haciendo un lugar donde todo el compañerismo protestante tendrá que estar unido. ¿Cuántos saben o han leído del gran edificio de Unidad que tienen para las iglesias del mundo? Seguro. ¿Ven? Allá en... allá ahora, así como las naciones de la O.N.U. Y todas ellas están allí, cada una de ellas, aun hasta las Asambleas de Dios. ¡Ellas están allí! Están allí, ¿ven? Es una competencia

despiadada. "Como la puerca vuelve al revolcadero, y el perro a su vómito", vuelven a la misma cosa (¡Sin lugar a dudas!), casi negando su posición evangélica. Y allí lo tienen, quieren ser grandes, quieren comportarse como el resto del mundo, como Israel cuando vieron los reyes y dijeron: "Constitúyenos un rey". ¿Ven?

Y lo están haciendo bien en este mensaje, haciéndolo bien en este mensaje. Para números. Es todo. Para números. Aquí se ve una foto del Papa en una iglesia pentecostal. Me sorprende que no haya ido a una de las iglesias del mensaje. Y luego se ve al Papa con líderes evangélicos. Así que tienen a los evangélicos de un lado. Tienen al pentecostal del otro lado. Él les ha predicado a ambos.

El Sello de Dios 54-0514 P:46 Yo he tenido gente pentecostal... Y las Asambleas de Dios han entrado en el concilio de iglesias, lo cual es una-una... Ellas simplemente se engancharon aquí con la antigua ramera "madre". Así que toda organización eclesiástica viene de Roma. Allí está la madre de aquello. Y yo no soy un santo de los últimos días, o de la lluvia tardía, o como le llamen. Yo no quiero... No soy nada de eso. Pero lo que quiero decir es que los hombres y mujeres deberían ser libres en Cristo Jesús, para caminar en la Luz. Y cada iglesia debería ser igual. Es verdad.

El Papa con líderes evangélicos

Lista de miembros del Consejo Nacional de Iglesias De Wikipedia, la enciclopedia libre

Esta Lista de miembros y observadores del Consejo Nacional de Iglesias menciona las comuniones individuales que son miembros u observadores del Consejo Nacional de las Iglesias de Cristo en los Estados Unidos.

De nuevo Uds. tienen toda esta lista.

Ni siquiera voy a tomarme el tiempo para leerlo todo. Pero Uds. ven, ellos tienen todo tipo de iglesias ortodoxas, coptas ortodoxas, y tienen los católicos ortodoxos griegos y tienen la ortodoxa griega, tienen la Iglesia Reformada Húngara, tienen, todas estas cosas, la Iglesia Presbiteriana Coreana.

- Iglesia Episcopal Metodista Africana
- Iglesia Metodista Africana Episcopal de Sión
- Alianza de Bautistas
- Iglesias Bautistas Americanas USA
- Diócesis de la Iglesia Armenia de América
- Iglesia Asiria de Oriente
- Iglesia Cristiana (Discípulos de Cristo)
- Iglesia Metodista Cristiana Episcopal
- Iglesia de los Hermanos

- Comunidad de Cristo
- Iglesia Ortodoxa Copta en Norte América
- Comunión Ecuménica Católica
- Iglesia Episcopal en los Estados Unidos de América
- Iglesia Evangélica Luterana en América
- Arquidiócesis Ortodoxa Griega de América
- Iglesia Reformada Húngara en América
- Consejo Internacional de Iglesias Comunitarias
- Iglesia Presbiteriana Coreana en el Extranjero
- Iglesia Ortodoxa Siria Malankara, diócesis estadounidense
- Iglesia Mar Thoma
- Iglesia Morava en América
- Convención Bautista Nacional de América
- Convención Bautista Nacional, USA, Inc.
- Convención Nacional Bautista Misionera de América
- Iglesia Ortodoxa en América
- Parroquias patriarcales de la Iglesia Ortodoxa Rusa en los Estados Unidos
- Iglesia Católica Nacional Polaca
- Iglesia Presbiteriana (EE.UU.)
- Convención Bautista Nacional Progresista, Inc.
- Iglesia Reformada en América
- Sociedad Religiosa de los Amigos (Cuáqueros), Reunión de Amigos Unidos
- Sociedad Religiosa de los Amigos (Cuáqueros), Reunión Anual de Filadelfia
- Iglesia Ortodoxa Serbia en los Estados Unidos y Canadá
- Iglesia Swedenborgian de América del Norte
- <u>Iglesia Ortodoxa Siria de Antioquía</u>, arquidiócesis del este de los EE.UU.
- Iglesia Ortodoxa Ucraniana de los Estados Unidos
- Iglesia Unida de Cristo
- Iglesia Metodista Unida

Estatus de observador:

<u>Iglesia de Cristo, Científico^[1]</u>

¿Miren los titulares en 1967? ¿**Se unirán los católicos romanos al Consejo Nacional de Iglesias**? 3 DE FEBRERO DE 1967. Esos fueron los titulares en 1967 y solo 2 años después de que nos quitaran al profeta de Dios. ¿Y cuántas personas apoyaron al Profeta de Dios?



¿Se unirá la Iglesia Católica Romana (miembros: 46 millones) al Consejo Nacional de Iglesias (miembros constituyentes: 41,5 millones)?

Desde 1972 los pentecostales han estado en diálogo con el Consejo Pontificio para la Promoción de la Unidad de los Cristianos de la Iglesia Católica. Desde 1993 han estado representados en la reunión anual de los secretarios de las Comuniones Cristianas Mundiales. En 1995 se estableció un diálogo internacional entre los pentecostales y la Alianza Reformada Mundial, y otro entre los pentecostales y el CMI, por conducto del Grupo Consultivo Mixto autorizado en la Asamblea de Harare en 1998. Eso es Harare, Zimbabue. En la Asamblea de Harare de 1998 se estableció un nuevo diálogo. Yo quiero que entiendan esto porque, como ven, el Consejo Mundial de Iglesias es en realidad más fuerte en África que aquí. Muy bien, aquí tenemos el Consejo Nacional de Iglesias. Allí ellos tienen el Consejo Mundial de Iglesias.

En 2005 se estableció un nuevo diálogo con miembros de la Federación Luterana Mundial. Los grupos que participan en la Renovación Carismática y han mantenido la membresía en sus denominaciones históricas, a menudo han formado relaciones positivas con las iglesias pentecostales clásicas más antiguas.

Ahora, ¿qué pasó el otro día? Están teniendo una gran reunión entre Putin en Rusia y todos los países de África están representados alrededor de un gran, enorme Cabo. Y después de que Putin da su discurso sobre unirse, unificarse, entonces el obispo que está a cargo de la Iglesia Ortodoxa Rusa, tiene tiempo para hablar. Y él habla a todos y dice: Miren, nos hemos estado reuniendo con sus grupos y todos vamos a ir en contra de la agenda LGBT y sodomita de Occidente.

Ahora solo piensen en eso. El Consejo Mundial de Iglesias se está uniendo, no el comunismo, con la Iglesia Católica Rusa, que afirma ser la original. El Papa Francisco es comunista. Putin ya no es comunista, es capitalista. Ahora, el

Hermano Branham tiene un montón de citas donde dice: Cuando el Consejo Mundial de Iglesias se une a la Iglesia Católica para venir contra el comunismo ... Y también tiene un montón de citas, dice: Cuando los católicos se unen con el comunismo ... Y lo estamos viendo como si fueran un evento. Hay dos eventos. El Papa Pablo, que es comunista, se ha unido a los comunistas en Estados Unidos. Y ahora Putin, que ya no es comunista, se está reuniendo con su Iglesia Católica y todo el Consejo Mundial de Iglesias, para venir contra este país, este país comunista.

Entonces, lo que solíamos pensar es un evento, no es un evento. No es una sola cosa que el Hermano Branham diga. Y miren, se dijo de tal manera que les confunde. Lo leen y dicen: Oh, no puedo entender cómo estas dos cosas pueden ser la misma cosa. No son lo mismo.

Ven cómo, siendo muy cuidadoso y siendo guiado por el Espíritu Santo, comienza a ver que estas son dos cosas diferentes. Y luego ven lo que está sucediendo, y lo ven, como lo he hecho esta semana.

Observé al obispo, al arzobispo de la Iglesia Católica Romana. Y dice, todas estas naciones se están uniendo, todos estos africanos están repudiando la agenda de Occidente, y nos estamos uniendo para luchar contra ella, dice. Para combatirlo, para combatirlo. Y estos eventos están sucediendo.

Entonces, ¿qué evento? La Iglesia Católica Comunista, une, la Iglesia Católica Romana con la comunista en Estados Unidos, que solía ser capitalista, pero no lo son. Ahora son comunistas, y ahora están luchando contra Putin, la Iglesia Católica y el Consejo Mundial de Iglesias. Les digo algo, está muy, muy claro que estos son dos eventos.

De Wikipedia, La enciclopedia libre <u>El cristianismo</u> es la religión más frecuente <u>en los Estados Unidos</u>. Las estimaciones de 2021 sugieren que de toda la población de <u>EE. UU</u>. (332 millones), alrededor del 63% es cristiana (210 millones). Ahora, yo no creo que Wikipedia sea demasiado precisa. Yo creo que hay tal vez un 63% que profesan ser cristianos, pero son falsos. Puede haber un puñado, hasta tal vez 100, quién sabe, de verdaderos creyentes en Estados Unidos, de los cuales usted es uno de ellos.

La mayoría de los estadounidenses cristianos son cristianos <u>protestantes</u> (140 millones; 42 %), aunque también hay un número significativo de <u>católicos romanos</u> estadounidenses (70 millones; 21 %) y otras denominaciones cristianas minoritarias, como <u>los Santos de los Últimos Días</u>, los cristianos <u>ortodoxos</u> y <u>los testigos de Jehová</u>. (alrededor de 13 millones en total; 4%). Estados Unidos tiene <u>la población cristiana más grande</u> del mundo y, más específicamente, la <u>población protestante</u> más grande del mundo, con casi 210 millones de cristianos y, a partir de 2021, más de 140 millones de personas afiliadas a iglesias

<u>protestantes</u>, aunque otros países tienen porcentajes más altos. de cristianos entre sus poblaciones.

El "Censo de religión estadounidense 2020" del <u>Public Religion Research Institute</u>, realizado entre 2014 y 2020, mostró que el 70% de los estadounidenses se identificaron como cristianos durante este intervalo de siete años. En una encuesta de 2020 realizada por el <u>Centro de Investigación Pew</u>, el 65% de los adultos en los Estados Unidos se identificaron como cristianos. Fueron 75% en 2015 70,6% en 2014, 78% en 2012, 81,6% en 2001, y 85% en 1990. Así que han pasado del 85% en 20 años al 65%.

¿Por qué? You Tube, Facebook, bájense de esas cosas. Les digo, ¿por qué pondría a sus hijos y sus fotos en Facebook para que otras personas se acerquen y decidan, oye, yo quiero secuestrar a este o no? Tengo su dirección aquí mismo. Yo sé cómo. Conozco a sus amigos. Sé dónde conseguirlos, si los quiero. Sí, quiero decir, vamos gente. Tienen que empezar a pensar que deberíamos ser como los Amish y simplemente evitar todas esas cosas. Eran el 75% en 2015.

Alrededor del 62% de los encuestados afirman ser miembros de una congregación de la iglesia.

Todas las denominaciones <u>protestantes</u> representaron el 48,5% de la población, lo que convierte al <u>protestantismo</u> en la forma de cristianismo más prevalente en el país y la religión mayoritaria en general en los Estados Unidos, mientras que <u>la Iglesia católica</u> por sí misma, con el 22,7% de la población, es la más grande. denominación individual si el protestantismo se divide en varias denominaciones en lugar de contarse como una sola categoría. La segunda iglesia más grande de la nación y la denominación protestante más grande es la <u>Convención</u> Bautista del Sur. Son miembros del CMI.

Entre <u>las denominaciones cristianas orientales</u>, hay varias iglesias <u>ortodoxas orientales y</u> ortodoxas orientales, con poco menos de 1 millón de adherentes en los EE. UU., o el 0,4% de la población total. El cristianismo es la religión predominante en todos los estados y territorios de los Estados Unidos. La conversión al cristianismo ha aumentado significativamente entre <u>los coreanos</u>, <u>chinos y japoneses en los Estados Unidos</u>. En 2012, el porcentaje de cristianos en estas comunidades era del 71%, 30% y 37% respectivamente.

John Coventry Smith, el ecumenista presbiteriano que encabeza el "grupo de trabajo" del NCC con el catolicismo romano, piensa que los católicos "se unirán a un Consejo Nacional en diez o quince años". Enfatiza el artículo indefinido, porque el NCC obviamente será una organización muy diferente si incluye a los millones romanos.

La especulación se ha intensificado por dos eventos significativos a finales de 1966. Primero, la amorfa jerarquía católica de los Estados Unidos se convirtió en

la Conferencia Nacional de Obispos Católicos, con una secretaría aparentemente más autorizada para administrar programas entre las reuniones anuales.

William Norgren, un episcopal que es director ejecutivo del Departamento de Fe y Constitución del NCC, dice que la "autonomía" es un criterio para ser miembro del NCC. Con el catolicismo romano, observa, "es difícil saber si es una serie de iglesias nacionales unidas o una iglesia mundial. Si esto último, es difícil ver cómo podrían unirse al Consejo Nacional". Por lo tanto, la estructura, no el tamaño, podría ser el principal obstáculo, y la reorganización de los obispos católicos romanos es un paso importante.

El segundo movimiento significativo vino del otro lado. En diciembre, la Junta General del Consejo Nacional agregó a la Iglesia Católica Romana a la lista de no miembros reconocidos por estar de acuerdo con el breve requisito doctrinal en la Constitución del NCC: Ahora nunca lograrían que estuviéramos de acuerdo con su doctrina. "Comuniones que confiesan a Jesucristo como Divino Señor y Salvador". Bueno, lo siento, pero Jesucristo es el Hijo de Dios, ¿correcto? Él no es una Trinidad, ¿correcto?

El efecto inmediato de la acción, dijeron los portavoces, fue hacer del jesuita David Bowman un miembro legítimo del personal del Departamento de Fe y Constitución del NCC. Ahora los católicos romanos pueden ser contratados libremente e incluidos como participantes en programas y agencias.

Entonces, ¿no creen Uds. que se está produciendo una infiltración, si pueden contratar católicos para dirigir el CMI o el NCC? Escuchen, ¿por qué creen Uds. que este movimiento LGBT es tan aceptado entre los jóvenes de hoy?

Porque los maestros son un grupo de, y los contrataron de cualquier manera, y están enseñando a sus hijos lo que usted debería enseñarles, aunque les están enseñando lo contrario. Como dije, si van a dejar que su hijo vaya a una escuela pública, que es una escuela del diablo, es mejor que se reúna con ellos a diario y averigüe lo que se les dijo. Porque, les voy a decir algo: si no lo hacen, van a perder a su hijo.

Los observadores también lo vieron como un primer paso hacia la membresía católica romana. Pero el monseñor William W. Baum, director de voz suave de la Comisión de Asuntos Ecuménicos de los Obispos Católicos Romanos, advierte que "no debe interpretarse como un paso hacia la membresía", como tampoco lo es el reconocimiento similar de la Convención Bautista del Sur por parte del NCC.

El tema de la membresía ha surgido informalmente en las dos primeras reuniones de la comisión conjunta NCC-RCC, pero Baum dijo: "El consenso del grupo es que la pregunta es prematura. Deberíamos saber más el uno del otro".

Dijo que la comisión "analizará las posibilidades, y esta es una posibilidad". Pero en cuanto a si alguna vez ocurriría, Baum dice: "Simplemente no lo sé.

En otras palabras: escuchen, esto es en los años 60 cuando él está diciendo estas cosas.

Baum también dijo que el Consejo Nacional de Iglesias cambiaría significativamente si varios de sus principales miembros se unen bajo la Consulta sobre la Unión de Iglesias. Norgren dijo que su personal ha dedicado más tiempo a esa pregunta que a lo que sucedería si Roma se uniera.

El artículo continúa a continuación.

A diferencia de las conversaciones católicas romanas con varios grupos confesionales protestantes, que tratan el Espíritu Santo, el bautismo y otros temas teológicos, las conversaciones con el NCC se centran en irritantes prácticos entre iglesias como los matrimonios mixtos y la ayuda pública para las escuelas parroquiales. Un tercer tema de estudio menos desarrollado es la paz y la justicia mundiales. La comisión conjunta celebrará su próxima reunión en mayo o junio, probablemente en la ciudad de Nueva York. Los católicos romanos también participan en el Coloquio anual de Fe y Constitución bajo los auspicios del NCC.

Si bien cualquier afiliación católica romana está lejos ("no podemos excluir nada para el futuro a largo plazo", dice Norgren),

El NCC podría obtener un nuevo miembro significativo en los próximos años, tal vez en 1968. La Iglesia Luterana Americana de 2,5 millones de miembros, que se mantuvo fuera bajo los términos de su fusión de 1960, actualmente está estudiando los lazos de NCC. Ahora, yo sé que algunas de estas cosas son probablemente aburridas para Uds., pero yo quiero que Uds. entiendan dónde se está uniendo todo.

Aunque un vínculo NCC-RCC puede sonar descabellado, el nuevo terreno ecuménico puede romperse bastante rápido en estos días. Hace solo unos años, las iglesias católicas romanas y los consejos de iglesias municipales y estatales no tenían nada que ver entre sí. Pero hoy, el consejo de estado de Nuevo México y al menos veintiún consejos municipales tienen miembros católicos romanos, informa John B. Ketcham del Consejo Nacional de Iglesias.

Uds. saben que hubo un tiempo en esta nación en el que se le prohibió ser católico y postularse para presidente. Ahora hemos tenido a Kennedy y hemos tenido a Biden, y luego, quién sabe, podría ser R. Kennedy Junior, podría ser el sobrino de Pelosi, o podría ser DeSantis. Todos son católicos, de acuerdo.

En realidad, las cifras son probablemente más altas. ("Están corriendo muy por delante de nosotros, no podemos seguirles el ritmo", dijo Ketcham).

El NCC no tiene ningún vínculo estructural con los consejos locales y estatales, pero sus funciones son similares. Ketcham dirige un departamento de NCC que asesora y encuesta a los consejos locales.

El consejo de Oklahoma City fue uno de los primeros en incluir a los católicos romanos. Otras ciudades importantes a seguir, fueron Seattle, Fort Worth, Tulsa, Austin y Grand Rapids. Kansas City tiene tal movimiento en discusión.

Ahora Uds. piensan que la Iglesia Católica no tiene dientes. Ahora déjenme decirles algo. Dijeron que llegan al nivel local. ¿Sabían Uds. que cada sacerdote, uno de sus deberes es mantener un informe de las actividades locales y luego los envía al arzobispo? Y luego el arzobispo los compila y los envía al Vaticano. ¿Sabían Uds. que hay una iglesia en Polonia, que cuando abren sus puertas dentro de la primera semana o dos, tenían un sacerdote en la puerta y él quería un detalle completo de lo que creen y todo lo demás? Sí. ¿No tienen control? No creo que estén ellos pensando demasiado. BIEN, están pensando: "Espero que sí", y no, "Sé así".

Prioridad para el matrimonio mixto

En un retiro aislado en el norte de Italia, equipos de teólogos católicos romanos y anglicanos sostuvieron el mes pasado "un diálogo serio ... fundada en los Evangelios y en las antiguas tradiciones comunes".

Las sesiones de tres días produjeron un solo resultado anunciado: el establecimiento de un grupo especial para el estudio de la teología del matrimonio y el problema de los matrimonios mixtos. Los eclesiásticos protestantes, anglicanos y ortodoxos han estado insistiendo en que el Vaticano alivia sus condiciones para los matrimonios mixtos más allá de las ligeras modificaciones emitidas por el Papa Pablo VI el año pasado.

Ahora, pueden regresar y escuchar. Y el propio Hermano Branham estaba en contra de los matrimonios mixtos. Pero, ¿dónde está eso hoy? ¿Dónde está hoy? No se habla de ello en absoluto.

El artículo continúa a continuación.

Un comunicado emitido después de las sesiones señaló que el diálogo había comenzado como resultado de la declaración común de Paul y Arthur Michael Ramsey, arzobispo de Canterbury, después de su reunión de marzo de 1966. Esa declaración afirmaba el deseo de los prelados "de que todos los cristianos que pertenecen a estas dos comuniones estén animados por los mismos sentimientos de respeto, estima y amor fraterno..."

Diez teólogos católicos romanos y once teólogos anglicanos participaron en las

conversaciones en Villa Kegnola, el retiro del arzobispo de Milán. Su comunicado decía que "después de 400 años de separación" las dos iglesias habían dado "primeros pasos hacia la restauración de la unidad plena".

Religious News Service informó que además de explorar a fondo tanto la posibilidad como la conveniencia de continuar el diálogo, los participantes profundizaron en una variedad de problemas prácticos y acordaron presentar a sus jerarquías una serie de recomendaciones destinadas a aliviar la tensión y fomentar la cooperación y el entendimiento.

La comisión conjunta se reunió bajo la presidencia del obispo católico Charles Helmsing de Missouri y el obispo anglicano John Moorman de Ripon, Inglaterra. El Consejo Mundial de Iglesias estuvo representado en la reunión por un secretario general asociado, el padre Paul Verghese, sacerdote de la Iglesia Ortodoxa Siria en la India.

El Papa Pablo II se inmiscuyó indirectamente en el "diálogo" al reafirmar



públicamente el concepto de su propia infalibilidad mientras las conversaciones estaban en progreso. Según los informes, el pontífice dijo a una audiencia de varios miles de peregrinos en la Basílica de San Pedro: "Aquí está el magisterio de la iglesia, que se sienta en su silla más autorizada, y que ejerce una de sus funciones supremas, la de enseñar, no una ciencia ordinaria sino la palabra de Dios, y enseñarla en el

nombre de Cristo, interpretarla y guardarla en su significado genuino y, si es necesario, de manera infalible, en ciertos casos especiales y en ciertas formas solemnes".

La misma semana, el Papa emitió un nuevo decreto sobre indulgencias que fue visto como una decepción para muchos que habían estado esperando una revisión importante. Los comentaristas oficiales se encargaron de insistir en que el nuevo documento no implica ningún cambio en los aspectos doctrinales. Se ve principalmente como un esfuerzo para inspirar a los fieles a un mayor fervor de caridad y una unión más íntima de todos los miembros del llamado Cuerpo Místico. El efecto principal parecía ser una reducción drástica en el número y las formas de indulgencia.

Muchos historiadores dicen que la Reforma fue precipitada por el tema de las indulgencias. Hasta el día de hoy, los protestantes encuentran indulgencias difíciles, si no imposibles, de entender. Sin embargo, durante siglos han ocupado

una parte prominente en la vida devocional de los católicos con el estímulo positivo de la iglesia, especialmente en la conmemoración de los difuntos.

Ahora, la Iglesia Católica no es la única Iglesia que cree en las indulgencias. ¿Sabían Uds. que justo en este mensaje, creen en las indulgencias? Les diré cómo lo hacen. Si Ud. es millonario y es homosexual, puede ir a la iglesia. De hecho, una iglesia tiene diez de ellos. Tiene mucho dinero entrando, así que simplemente lo deja pasar. Simplemente deja que todo pase. Eso es una indulgencia porque, si obtuvo favor con el pastor o con el sacerdote, por así decirlo, tiene favor con Dios. No, Uds. no. Lo siento, pero todo su diezmo es despreciable.

La Iglesia católica y el ecumenismo

Te Deum Ecuménico 2009 en la <u>Catedral Metropolitana de Santiago</u> de Chile, con clérigos de diferentes denominaciones cristianas

Así que están mostrando una imagen aquí de diferentes denominaciones, todas con un solo servicio.

¿Por qué la Iglesia Católica no forma parte del CMI?

A pesar de un compromiso compartido con el testimonio común dentro del único movimiento ecuménico, la Iglesia Católica Romana decidió en 1972 no buscar la membresía del CMI en parte, debido a las disparidades entre la estructura, la autocomprensión y el tamaño de la Iglesia Católica Romana y el CMI y sus iglesias miembros. Pero la verdadera razón es por esta razón: ¿Cómo puede la Bestia ser parte de la Imagen de la bestia? La Biblia dice que son dos, la bestia y su imagen. Así que, naturalmente, no podían ser parte de su propia imagen. La imagen es como la original, pero no es la misma que la original. Está hecho como la bestia, pero no es lo mismo.

La Iglesia católica ha participado en el moderno movimiento ecuménico, especialmente desde el Concilio Vaticano II (1962-1965) y la publicación del decreto Unitatis redintegratio y la declaración Dignitatis humanae. En el Concilio se creó el Pontificio Consejo para la Promoción de la Unidad de los Cristianos. A los que no pertenecían a la Iglesia católica se les calificaba de herejes (en



referencia al <u>protestantismo</u>) o <u>cismáticos</u> (como en el caso <u>de la Iglesia ortodoxa</u> <u>oriental y las Iglesias ortodoxas orientales</u>), pero en muchos contextos actuales, para evitar ofender, se utiliza el eufemismo "hermanos separados".

En otras palabras, simplifiquemos el lenguaje para que todos puedan estar de acuerdo, llamémoslos homosexuales en lugar de sodomitas, para que haya menos estigma, llamémoslos hermanos separados en lugar de herejes, para que

haya menos estigma. Ven, todo es una nueva redacción.

El ecumenismo, de la palabra griega oikoumene, que significa "todo el mundo habitado" (cf. Hch 17,6; Mt 24,14; Heb 2,5), es la promoción de la cooperación y la unidad entre los cristianos. La Unión de la Cristiandad es un punto de vista tradicional de la Iglesia católica sobre el ecumenismo; el punto de vista es que toda comunidad eclesial cristiana no católica está destinada a volver a la unidad de la Iglesia católica, ¿cómo lo hacen? Bautizándolos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, del cual se ha quebrantado. [11] de la que se ha separado.

Como Iglesia original fundada por Jesucristo según la doctrina católica, la Iglesia se ve a sí misma como "<u>la única iglesia verdadera"</u>. [1] Esto significa que, según dicha enseñanza, la unidad de los cristianos es ya una realidad, presente en la Iglesia católica.

El compromiso de la <u>Iglesia católica</u> con el ecumenismo se basaba en la convicción de que un cristianismo dividido "contradice abiertamente la voluntad de Cristo, escandaliza al mundo y daña la santa causa de la <u>predicar el Evangelio</u> a toda criatura". [2]

"La búsqueda de la unidad de los cristianos fue una de las principales preocupaciones del Concilio Vaticano II". Así lo atestiguó incluso desde el momento del anuncio del Concilio, el Papa Juan XXIII, durante las vísperas que cerraban el Octavario por la unidad de los cristianos, el 25 de enero de 1959, en la Basílica de San Pablo Extramuros.

"La Iglesia católica está empeñada en trabajar por la reunión de todos los cristianos, pero el espíritu exuberante que siguió al Vaticano II se ha atemperado. Las mentes sobrias se dan cuenta de que el camino hacia la plena unidad será largo y arduo. Una de las principales tareas eclesiológicas es discernir la relación entre las Iglesias" 4 Subyacente a la búsqueda del ecumenismo por parte de la Iglesia Católica está su reconocimiento de que los elementos de santificación y verdad se encuentran en otras iglesias, que, en cierto sentido, éstas son cristianas e Iglesias particulares o Comunidades eclesiales, y que el propio bautismo común impulsa a aquéllas hacia una mayor unidad, ya que el Bautismo es un don que "pertenece" a la Iglesia católica como uno de los Sacramentos con los que Cristo la dotó.

Puede decirse que la ecumenicidad de la Iglesia es otra forma de expresar su catolicidad y/o universalidad radical.6

El Directorio para la aplicación de los principios y normas sobre el ecumenismo afirma que los obispos de la Iglesia católica, "individualmente para sus propias diócesis, y colegialmente para toda la Iglesia, son, bajo la autoridad de <u>la Santa Sede</u>, responsables de la política y la práctica ecuménicas".

Durante más de 50 años, las iglesias miembros del CMI y la Iglesia Católica Romana han fomentado conjuntamente la unidad, la reflexión teológica y la solidaridad en el servicio.

La Iglesia Católica Romana es la más grande, con diferencia, entre las iglesias que no son miembros del CMI. La cooperación entre la Iglesia Católica Romana y el CMI sigue creciendo en todos los aspectos de la labor del CMI en pro de un testimonio y servicio cristianos comunes, especialmente tras la visita del Papa Francisco al CMI en junio de 2018. El Grupo Mixto de Trabajo, copatrocinado por el CMI y la Iglesia Católica Romana, es un instrumento eficaz para fortalecer esta cooperación.

Creado en **1965**, el año en que William Branham nos dejó, inmediatamente después del Concilio Vaticano II, el grupo reúne a sus 20 miembros anualmente; un grupo ejecutivo se reúne dos veces en el medio. Los dos cosecretarios del grupo, uno del **Pontificio Consejo para la Promoción de la Unidad de los Cristianos** y otro en representación del CMI, ayudan a coordinar los contactos entre el CMI y los departamentos (o dicasteries) del **Vaticano.**

La Escritura En La Pared 58-0309M P:56 Escuche, amigo. No hay nada en esta misma hora, en los próximos veinticinco minutos, o diez minutos, que detenga a Rusia de enviar su satélite y volar a través de esta nación, apuntar su misil, decir: "Ríndanse, o en dos minutos no serán nada más que polvo". Ellos pueden hacerlo ahora mismo. Piénsenlo.



Pueden hacerlo ahora mismo. ¿Qué pasaría? Cargamento de avión tras cargamento de avión, cargamento de barco tras cargamento de barco, de soldados comunistas impíos inundarían nuestras tierras, tomarían a nuestras muchachas y las llevarían a la calle, y las tratarían como ganado, las traspasarían con espada. Entrarían en nuestros hogares y sacarían a nuestras esposas, y estallarían la cabeza del bebé contra la pared, violarían a nuestras mujeres. ¿Dirá Ud. algo? Les pertenece a ellos. Ud. dice: "¿Se rendirá nuestro Pentágono?". Seguro, lo haría. Sería lo único sensato que podría hacer; tendría que hacerlo. Si no, no seríamos más que polvo en unos minutos. Nos quedarían quizás unas horas más de vida, ¡pero qué matanza! ¿Qué? Podrían estar subiendo a los aviones ahora mismo. Los barcos pueden estar en el puerto. En breve estas cosas de las que hablamos pueden ser una realidad. No falta una sola cosa para que eso suceda, que evite que suceda conforme a la profecía. Aquí estamos. Y la próxima semana no sabría Ud. en qué condición

podría estar. La escritura está en la pared. Somos pesados en balanza, y hallados faltos.

Ahora, Putin se está preparando para aniquilar a este país sodomita. Escuche su lenguaje, escuche atentamente a los medios de comunicación no convencionales y encontrarán que Putin está hablando de bombardear este país impío. Él está hablando de que su país es un país cristiano piadoso que no cree en los movimientos sodomitas y LGBT de esta nación. Ahora se dirige a todos los países africanos y dice hagámoslo juntos, luchemos juntos contra esto. Así que es más tarde de lo que Uds. piensan.

Y hoy fue una especie de sermón seco. Pero yo quiero que Uds. vean la formación, y yo quiero ver quién es leal al mundo. El Consejo de Iglesias está alineado con la OMS. Nunca olviden eso.

Porque la OMS no es más que un dictador que ni siquiera tiene un título de doctor. Ni siquiera es un médico que lo dirige. Es un burócrata y está controlado por el FEM.

Inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, te damos gracias. Gracias, Señor, por este trabajo. Le damos las gracias por este estudio. Y Señor, ayúdanos a hundir el poder de la bruja en el hogar en el que realmente estamos viviendo, cuando vemos a Rusia y a todos los miembros de la iglesia del Consejo mundial en África diciendo: Oye, tenemos que ir en contra de esta agenda sodomita en Occidente, estos comunistas en Occidente. Así que Señor, reconocemos esto y reconocemos que hay una guerra que está ocurriendo en este momento. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Así que yo espero que Uds. entiendan que no estoy enojado con nadie, pero estoy enojado con una agenda de Satanás.

Este es el Edén de Satanás. Vamos a volver al sermón del Edén de Satanás. En realidad, estamos en eso, pero dimos un paso al costado con algunos de estos sermones, pero vamos a volver a hacerlo. Y ven que las cosas que dice el Hermano Branham en realidad están ocurriendo en esta hora. Dios los bendiga a todos.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Agosto, 2023 Santa Cruz de la Sierra, Bolivia